

# 相野谷中だより

紀宝町立相野谷中学校発行  
令和4年 1月31日  
第 13 号

新学期が始まり、3週間ほどたちました。今、子どもたちは2月に予定している「駅伝大会」に向け、練習に励んでいます。また、3年生は受検に向け、勉強と面接練習を頑張っています。授業の方は、どの学年も落ち着いて取り組んでいます。

1月に入ってから、三重県も含め全国で新型コロナウイルスの感染者が今までにないスピードで増えています。多くの都道府県で「まん延防止重点措置」が実施され、感染拡大防止の対策がとられています。

本校でも、手洗いや手指の消毒の徹底、密の回避、教室の換気、教室の加湿・空気清浄等の対策をしています。また、机やイス、手すり、スイッチ類など手がよく触れる場所は、1日1回以上消毒を行っています。ご家庭におかれましても体調管理、感染予防対策等をお願いします。

また、1月12日付で教育委員会から配布された「3学期からの対応」の文書も再度確認していただき、ご協力をお願いします。

## 授業研究会を行いました

教員の指導力向上を目指し、10月から毎月授業研究会を行っています。全教員が年1回授業を公開し、教育委員会や紀州教育支援事務所指導主事の方から指導・助言をしていただいています。

12月の公開授業日には、國學院大學 文学部教授 齋藤智哉先生に来ていただき、午前中は各学年の授業の様子、午後は2年生の理科の授業をみていただき、指導・助言をしていただきました。

- ・「聴く・訊く」ことを習慣化する
- ・「聴く」ことは情報を聞くことだけでなく、他者の存在を認めることになる
- ・わからないときに自分から「訊く」ことが学びの第一歩になる
- ・聴き合うことは、お互いの存在を認め合うことである。

など、「聴く・訊く」ことを意識した、授業の進め方等について指導していただきました。

1月20日(木)は、今年度最後の授業研究会を行い、1年生の理科「地球の内部構造について」、2年生の数学科「確率の利用」の授業をみていただき、授業後の研修会を行いました。

今回は、紀南地区の他校の先生方にも授業を参観していただきました。

授業後の研修会では、「課題・発問の内容や出すタイミング」、「生徒同士をつなげ、どう学び合いにつなげていくか」などについて話し合いました。

話し合われた内容を、今後すべての教科で取り組み、「深い学び」、「基礎学力の定着」の実現を目指していきます。



## 第2回地域清掃活動を行いました

1月28日(金)に地域清掃活動(相野谷中学校環境デー)を行いました。この活動は、地域をきれいにするとともに、個人の美化意識・環境意識を高めることを目的に、生徒会の環境安全委員会が企画・運営を行い、地域の清掃を行うものです。

今回は、全校生徒を4つのグループに分け、親水公園方面、小学校方面、深田グランド方面の道路のごみ拾いと、左田トンネル内と周辺道路の落ち葉の掃除を行いました。

環境安全委員長の榎本結斗さんが「みんなで協力して、車に気をつけながら、町をきれいにしましょう」とあいさつし、その後、約1時間かけて清掃活動を行いました。燃えるゴミ、不燃ゴミ、缶、ビン、プラスチック類に分別して集め、学校で環境安全委員会がゴミをまとめました。

この活動を通して、環境を大切にすることを意識を高めるとともに、地域の一員であることを自覚し、地域を大切にしていける気持ちを高めていってほしいです。



## 今後の主な予定

※変更になる場合があります。

2月	2日	水	三重県立高等学校入学者前期選抜検査
	7日	月	あいさつ運動、駅伝大会
	8日	火	スクールカウンセラー来校
	14日	月	三重県前期選抜合格内定発表
	18日	金	実力テスト(全学年)
3月	4日	金	第75回卒業証書授与式
	7日	月	あいさつ運動
	9日	水	三重県立高等学校入学者後期選抜検査 和歌山県立高等学校入学者選抜検査 1・2年生期末テスト
	10日	木	1・2年生期末テスト
	11日	金	1・2年生期末テスト
	17日	木	三重県立高等学校合格発表 和歌山県立高等学校合格発表
	25日	金	修了式

## 保護者の皆さまへ

○2月7日に駅伝大会を予定しています。応援につきましては、密にならないようご配慮をお願いします。今後の新型コロナウイルスの感染状況により、急遽内容を変更することもあります。ご理解ください。

○気温の低い朝の登校は、霜が降りていたり凍結していたりする場合があります。急いで登校すると滑ったり事故を起こしたりする危険があります。時間に余裕を持って登校させてください。

○2月より、部活動終了時刻と完全下校時刻が変わります。

2月1日～2月28日 部活動終了 16時45分 完全下校 17時

3月1日～3月31日 部活動終了 17時 完全下校 17時15分